

M. l'abbé Victor Thérien, curé de Lachine;  
 M. l'abbé Ovide Mousseau, curé de Saint-Zotique ;  
 M. l'abbé Noël Fauteux, curé de Sainte-Claire-de-Tétrault-ville ;

Rév. Père A.-N. Valiquette, o. m. i., curé de la nouvelle paroisse de Saint-Nazaire, à Lachine.

---

### L'UNIVERSITÉ LAVAL ET LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL

---

**L**E mardi, 12 décembre, Son Excellence le duc de Devonshire, notre nouveau gouverneur général, au cours de sa visite officielle dans notre ville de Montréal, a bien voulu honorer l'Université Laval de sa présence. Mme la duchesse et deux de ses filles, lady Blanche et lady Maud Cavendish, accompagnaient Son Excellence. A l'adresse de bienvenue qui lui fut présentée par le vice-recteur de l'Université, Mgr Dauth, le nouveau gouverneur répondit en exprimant d'abord ses remerciements les plus sincères ; puis en affirmant que l'Université Laval occupe, comme institution d'enseignement, une position éminente et distinguée dans l'empire ; en déclarant qu'il compte que dans la grande lutte actuelle l'Université fera de son mieux pour aider la cause de la liberté et de la justice ; en exprimant enfin l'espoir qu'une fois la paix rétablie, l'Université continuera " sa besogne bienfaisante pour le bien-être et la prospérité du Canada et de l'empire ".

Nous croyons devoir consigner dans les pages de la *Semaine*, pour l'histoire et pour l'avenir, le texte de la très belle et très significative adresse que Mgr le vice-recteur a présentée à Son Excellence. Dans les temps difficiles où nous vivons, il fait bon entendre une voix particulièrement autorisée expri-